

Fecha <b>09.03.2015</b>	Sección <b>Termómetro Económico</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	--	--------------------



- » **Tercos**
- » **Cerca del millón**
- » **Calificaciones a la baja**

## Piden reapertura de cuentas

Los que volverán a insistir con la Secretaría de Hacienda que encabeza Luis Videgaray Caso y con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), que preside Jaime González, son los integrantes de la Asociación de Instituciones Financieras Autorizadas en Divisas, con el fin de solicitar su intervención para que los bancos reanuden la apertura de cuenta a estos intermediarios.

Incluso, no descartan recurrir a otras instancias, como los legisladores para que intercedan, a favor de las casas de cambio.

El argumento de estos intermediarios es que son una industria que está bajo regulación y supervisión de la CNBV, además de que cumplen con los manuales y políticas para prevenir operaciones de lavado de dinero.

## Nissan casi llega al millón

Nissan Mexicana, que preside Airton Cousseau, rebasará en dos años la producción de 1 millón de unidades, lo cual llevaría a la armadora a ser considerada como punto de referencia para la marca en el mundo.

El directivo dijo que con la construcción de su nueva planta, en asociación con Daimler, misma que empezará a producir autos Infiniti en el 2017, se estima la producción de 1 millón 100,000 unidades, cifra similar a la venta de autos nuevos que alcanzó la industria en México durante el 2014.

La planta considera una inversión de 1,400 millones de dólares y su construcción iniciará este año en Aguascalientes. Los Infiniti empezarán a fabricarse en el 2017 y se estima que serán 300,000 las unidades anuales. Además, para el 2018 se prevé la fabricación de Mercedes-Benz.

## Nuevo centro de distribución

Walmart de México y Centroamérica, de Enrique Ostalé, inauguró su Centro de Distribución de perecederos en Nuevo León. De hecho es el primero de la empresa dedicado a perecederos en la entidad y atenderá a 442 tiendas y clubes de precio de la región. La inversión fue de 718 millones de pesos.

El nuevo Centro de Distribución Monterrey Perecederos tendrá la capacidad de atender a 107 proveedores diarios y dar servicio a 442 tiendas y clubes de precio en Nuevo León, Chihuahua, Coahuila, Tamaulipas, Durango y San Luis Potosí. Forma parte de los 14 Centros de Distribución que conforman la Red Logística de Walmex.

## Acuerdos

Una de las apuestas que tiene Pemex, de Emilio Lozoya, es incrementar la vinculación de la petrolera con el exterior. De alguna manera lo que quiere es no empezar de cero su relación internacional.

Los memorándums de entendimiento que firmó ayer en Escocia abarcan dos aspectos diferentes, pero que para el nuevo proyecto petrolero son esenciales para el desarrollo de Pemex: con la Universidad de Aberdeen buscan encontrar soluciones tecnológicas a proyectos de aguas profundas, y con la agencia oficial UKEF la idea es tener un camino que les sirva para abrir una línea de crédito de 1,000 millones de dólares para adquisición de bienes.

Hay que destacar que ambos instrumentos son parte de un complejo programa de reestructuración y si le sale, si funciona, si la respuesta es la mejor posible, se podrá fomentar el desarrollo de cadenas productivas en el sector energético del país.

## Adamantine

La juez segundo de lo Civil en el Distrito Federal dio su fallo en contra de Adamantine, que dirige Antonio Manuel Dávila, en el conflicto legal que mantiene por los derechos de compra venta de los campus donde se ubican las instalaciones de la Universidad del Valle de México.

La sofom Proyectos Adamantine notificó a la Bolsa Mexicana de Valores que había celebrado un contrato de promesa de compra venta con varias empresas por los 10 campus en los que opera la Universidad del Valle de México. La información enviada por Adamantine a la Bolsa es falsa, de acuerdo a los expedientes a los que ha tenido acceso la juez del Tribunal Segundo, ya que desde principios de diciembre del año pasado la Universidad ejerció una opción previa y preferencial de compra de todos los inmuebles arrendados que integran los 10 campus y, de esa forma, desestimó los intentos de Adamantine y de las sociedades controladas por la Familia Ortega Martínez, propietarias de los 10 campus, para que Adamantine se apropiara de manera ilícita de éstos, los cuales se encuentran sujetos a contratos de arrendamiento vigentes.

## Lufthansa llega a Cancún

Después de dos años de negociación y con el apoyo del Grupo **Aeroportuaria** del Sureste y el Consejo de Promoción Turística de México, comenzará a operar un vuelo directo de la Lufthansa con la ruta Frankfurt-Cancún.

Continúa en siguiente hoja



<b>Fecha</b> <b>09.03.2015</b>	<b>Sección</b> <b>Termómetro Económico</b>	<b>Página</b> <b>2</b>
-----------------------------------	---	---------------------------

Para lograr ello una delegación mexicana encabezada por el gobernador de Quintana Roo, Roberto Borge, fue hasta Berlín para estar en la ITB de esa ciudad. El objetivo de la visita fue atraer más turistas del “viejo continente” hacia México.

De acuerdo con cifras sobre el comportamiento de los turistas en México, los viajes de los visitantes mo-

tivados por la cultura suelen ser más largos que aquellos realizados por otros intereses, y éste es el caso de los alemanes, que al visitar México tienen estadías de hasta 33 días y gastan aproximadamente 3,000 dólares. Entre sus lugares preferidos se encuentran Cancún, Riviera Maya y Cozumel, principalmente.